

Pitágoras ya tiene a 25 pequeños sucesores

El proyecto ESTALMAT-Andalucía llevará a los jóvenes, de entre 13 y 16 años, los sábados durante dos años a la facultad de Matemáticas para avanzar en la materia

NOELIA S. LORCA / GRANADA | ACTUALIZADO 22.07.2008 - 01:00

0 comentarios

0 votos



¿Quién dijo que a la Universidad sólo podían acudir los mayores de 18 años? Para demostrar que esto no es así, 25 pequeños granadinos de entre 13 y 16 años acudirán durante dos años, cada sábado, a la Facultad de Matemáticas de la [Universidad de Granada](#). Todos ellos participan en un proyecto llamado ESTALMAT-Andalucía que va ya por su tercer año en Granada y por el cuarto en toda Andalucía. No es una beca, sólo se ofrece la posibilidad de continuar el aprendizaje y mejorar sus conocimientos en matemáticas con profesores expertos en la materia.



Los estudiantes se preparan para realizar los ejercicios que componen la primera fase de selección.

Para la selección de estos jóvenes talentos, los profesionales encargados de la organización y puesta en marcha del proyecto tuvieron en cuenta el interés de los estudiantes, así como el desarrollo que hicieron de los ejercicios matemáticos que se les dieron.

También, se presta gran atención a las vías que el niño sigue para buscar la solución al problema, las ideas novedosas y únicas que a cada uno se le ocurren. Las tareas de estos estudiantes, durante el transcurso de la actividad, estarán supervisadas, en todo momento, por los profesores competentes, quienes les facilitarán, además, todo el material necesario para llevar a cabo su aprendizaje .

De un total de 900 alumnos de colegios e institutos andaluces, se eligieron a sólo 50, de los que 25 son granadinos. Esta iniciativa comenzó hace 10 años en Madrid, de la mano del profesor Miguel de Guzmán.

En la comunidad andaluza se establecen dos ámbitos de actuación con este estudio, uno perteneciente a la parte Occidental de la comunidad, con sede en la Facultad de Matemáticas de Sevilla y que abarca las provincias de Cádiz, Córdoba, Huelva y Sevilla, y otro que pertenece a la Oriental con sede en la Facultad de Ciencias de Granada, que abarca Almería, Granada, Jaén y Sevilla.

0 comentarios

0 votos



Enlaces Patrocinados

El seguro de tu coche ahora en Fénix Directo

Tu coche a Todo Riesgo desde 300€. Terceros desde 200€. Calcula aquí tu presupuesto onlin...

Seguros de Coche con Clickseguros

Ahorra hasta un 65% en el seguro de tu coche. Servicio 24 horas ...

Con La Mutua obtén hasta un 50% de bonificación

Ahora ya puedes tener tu seguro de coche con Mutua Madrileña seas de donde seas. Entra a formar parte...

ibanesto.com - Cambio de Hipoteca

Cambia tu Hipoteca, ven a ibanesto.com: tu low cost banking. Euribor +0,38%, Sin Comisiones ¡Ahorra y...



ENCUESTA

¿Confía en que la autovía de la Costa comenzará a funcionar antes del 31 de julio?

Han contestado 29 personas

- Sí, es lo prometido
- No, es imposible
- No lo sé

VOTAR

[Ver resultados](#)

ENCUENTROS DIGITALES



Tomatito
Guitarrista



Pedro Benzal
Delegado de Cultura



GRANADA C.F. Y GRANADA 74
Todo el balompié granadino.



FIESTAS DEL CORPUS 2008
Toda la información del Corpus de Granada 2008



CRUCES DE MAYO 2008
Información e imágenes de las Cruces de Mayo de Granada

GALERÍA GRÁFICA

Un recorrido por la tradición de las cruces en Granada

Fotografías que muestran como ha ido cambiando la tradicional celebración del día de la Cruz en la capital granadina con el paso de los años.



ANUARIO JOLY 2008
Las noticias más relevantes del año, artículos de reflexión, imágenes, gráficos y cuadros estadísticos.

